



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

ministres et secrétaires d'État

Question écrite n° 82464

Texte de la question

M. Christian Vanneste attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des sports sur les voyages des différents ministres et membres de cabinet en Afrique du sud à l'occasion de la coupe du monde de football 2010. Il souhaite donc connaître le montant détaillé de ces dépenses ministérielles.

Texte de la réponse

Le coût du voyage en Afrique du Sud, du 10 au 14 juin 2010, afin d'assister à la Coupe du monde de football 2010 a été le suivant pour le Cabinet de la secrétaire d'État chargée des sports : le coût des billets était de 37 061,55 EUR, hors frais d'agence. Ce montant correspondait pour chaque membre de la délégation à cinq vols empruntés : Paris-Londres, Londres-Le Cap, Le Cap-George, George-Johannesburg, Johannesburg-Paris. Les dépenses, hors transport aérien, se sont élevées à 7 024,58 EUR (restauration, location de véhicules, hôtellerie). La secrétaire d'État chargée des sports était accompagnée de trois membres de son cabinet et de l'officier de sécurité. Le coût total du voyage s'est donc élevé à : 44 089,93 EUR.

Données clés

Auteur : [M. Christian Vanneste](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 82464

Rubrique : État

Ministère interrogé : Sports

Ministère attributaire : Sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 juin 2010, page 7192

Réponse publiée le : 4 janvier 2011, page 78